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BARCELONA – GAC: Reunião conjunta: com PTI (Identificadores Técnicos Públicos)  
Sábado, 20 de outubro de 2018 – 18h às 18h30 CEST  
ICANN63 | Barcelona, Espanha 

 

MANAL ISMAIL:  Temos as imagens, os slides para a próxima reunião? Se pudermos 

projetá-las, por favor? Obrigada a todos, vamos iniciar o ponto número 

sete do nosso temário que é sessão com o board da entidade PTI. A 

PTI, vai nos falar das atividades que está desenvolvendo nesse 

momento, temos Lise Furh, David Conrad, aqui presentes, obrigado a 

todos por estarem aqui presentes, por serem flexíveis para programar 

a reunião. Então muito obrigado. Vou passar a palavra para Lisa para a 

apresentação. 

 

LISA FUHR: Obrigada por sermos convidados, eu sei que estamos entre vocês, em 

uma noite de descanso, vamos fazer uma apresentação de uma hora e 

meia, não, essa é uma brincadeira, vamos ser breves, mas eu queria 

saber se estavam acordados, e se estão rindo. Vamos passar para a 

próxima imagem. Faz um tempo, 1º de outubro de 2016, a entidade PTI 

foi criada, e foi resultado da resolução do governo dos Estados Unidos 

pedindo uma transição na custódia das funções da IANA.  

Dois anos de história então, com esse trabalho vários grupos de 

trabalho, junto com Jonathan Robinson fomos presidentes de um 

grupo de trabalho, isso gerou PTI que pensamos como sendo boa 
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entidade para a transição da IANA. Tendo dito isso, esse não foi 

resultado de nenhum desacordo, gente que não estivesse satisfeita 

com a IANA, mas teve a ver com encontrar uma forma de resolver a 

transição da custódia. Se observamos o que está fazendo a PTI, o que 

é, nós nos ocupamos dos nomes, também administramos o DNS e 

também outros domínios importantes, endereços de IP e também o 

espaço de números e também os parâmetros de protocolo para que 

são, é a alocação única de códigos e os parâmetros são utilizados e 

criamos agora a PTI que são identificadores técnicos públicos, que se 

encarrega...  

Foi criado em 2016, depois a transição da IANA, é uma filiada da 

ICANN, foi fundada pela ICANN e foi, sim, foi o resultado de transição 

da IANA. É bem assim. E se observamos aqui a diretoria da PTI, quando 

nós esvercemos a composição da diretoria, decidimos se, criamos com 

muito cuidado, tivemos dois membros designados pelo NomCom, 

(inint) [00:04:51] Wein Wang que foi outro diretor, e também tínhamos 

três membros designados pela ICANN fcom4o Kim Daves que é o 

presidente da PTI, David Conrad que é CTO, e como Akram Atallah foi 

embora, ele era o segundo membro designado pela ICANN, e portanto, 

agora, devemos decidir, ou a ICANN deve decidir quem fará parte da 

diretoria da PTI em nome da ICANN, depois temos outros funcionários 

como a Samantha, e o board temos o comitê da diretoria Gary Rolf, 

que não era membro da diretoria, ele é externo, é um membro não, 

direto e Gary Rolf, também.  
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Se observamos aqui, temos uma visão geral da comunidade da PTI, 

temos três comunidades, de parâmetros de protocolo, nomes de 

domínio, recursos numéricos, PTI se encarrega de todos eles, e 

também há uma série de acordos com a ICANN, e vamos aos 

parâmetros de protocolos. Os acordos são através de um memorando 

de entendimento, através do IGF e a ICANN, e uma subcontratação da 

ICANN, para a PTI, depois uma, aqui vemos que quando temos a visão 

geral dos domínios, que um contrata a ICANN e a PTI e a performance 

também temos que, é feita pelo comitê permanente de clientes da 

ICANN. E também a questão dos números, recursos numéricos, há os 

registros provisórios através de vários acordos entre a ICANN e os RIR’s 

e depois uma subcontratação feita com a PTI. E se observamos as 

prioridades, da diretoria nós nos encarregamos as coisas, 

absolutamente necessárias, finanças e orçamentos são questões 

importantes, temos uma consulta agora sobre o orçamento para o ano 

fiscal 20, com consultas públicas até 12 de novembro, também 

planejamento estratégico, que deve estar em consonância com o 

planejamento estratégico da ICANN, a cooperação então com a ICANN, 

a respeito de estratégias, de como as definimos, e também estamos 

revisando o desempenho e os projetos mais importantes, como 

desenho de números, e nomes, e parâmetros de protocolo.  

E se certa, fazendo a maior parte dessa revisão dos números, também 

com acordos de níveis de serviço, com as comunidades e os 

protocolos. Também nos encontramos e definindo a organização de 

PTI, que é uma organização recentemente formada, e as funções, ver 

qual é a nossa classificação como organização, se é numa organização 
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sem fins lucrativos ou não. Em projetos chave quem vai explicar um 

pouco sobre a substituição da KSK e como organização, está formada. 

E aqui temos... 

 

KIM DAVES: Obrigado Lisa, temos uma visão geral da apoio de equipe que é 

relativamente pequena, 14 pessoas em Los Angeles, é uma equipe 

pequena essencialmente, e que trabalha nessas três áreas, e a base 

dessas operações é o processamento de solicitações, vem um cliente, 

trabalhamos, talvez possa operar um TLD, pode ser um inventor que 

inventou uma nova tecnologia, que deve ser reconhecida como um, e 

o protocolo de internet existente, outra vem alguém ser envolvida na 

padronização, ou um fórum de padronização, uma série de vias 

diferentes que podem existir os nossos serviços, e nossa tarefa 

principal de receber essas subestações, processá-las, avalia-las, e 

observar também se isso visualiza as políticas da comunidade, e o 

solicitante também ver se ele cumpre com as políticas, é uma 

organização fundamentalmente em serviços de atendimento ao 

cliente.  

Muitos dos nossos compromissos com esses três níveis de serviços são 

importantes, a comunidade tem a perspectiva de que nós 

trabalharemos de forma precisa, monitorando, implementando 

processos, têm expectativas sobre a qualidade dos nossos serviços 

que sejam pontuais e oportunismos. E isso também quanto aos 

processos únicos que nós temos, temos um sistema que esse portal é 

um portal online, que é o RZMS que temos elaborado com, e a nossa 
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equipe é responsável pelo projeto do sistema. Como parte da nossa 

cultura temos auditoria e melhoria contínua. Temos auditorias anuais, 

periódicas, depois temos auditorias independentes, temos práticas de 

casos de negócios, analisamos casos, seguimos políticas, depois 

damos análise às partes interessadas, para que levem em conta esse 

processamento que realizamos. O tema é verificar como fazemos o 

nosso trabalho, como podemos melhorá-lo, como fazer enquetes, 

avaliações, área chave para melhorar, fazemos também alguns 

inquéritos para que eles usem os seus comentários, é assim que nós 

avançamos, para identificar os pontos fracos e como podemos 

melhorar o serviço. Em última análise queria dizer que não estão 

sozinhos, nós dependemos de recursos que nos pode dar a 

organização da ICANN quer seja sistemas, informáticas para que os 

serviços funcionem, a parte jurídica, finanças, recursos humanos, o 

que é a participação de stakeholders global, que seja correto o 

processamento que fazemos, os serviços que nós fazemos também, 

dependemos de outras fases da organização da ICANN. Como foi 

mencionado, um dos projetos chave em que trabalhamos, que é um 

processo plurianual, é o tema da transferência da KSK. 

Basicamente, isto é que a ancoragem de confiança que está 

relacionada com o DNSSEC, fique, que foi modificado pela primeira 

vez, havia diferentes opiniões, preocupações sobre se o impacto ia ter 

instabilidade nas diferentes questões que fazem a internet, o operador 

da IANA, tem administração da KSK, e também recebemos o apoio da 

organização da ICANN, e para esse projeto nos ajudou o pessoal do 

escritório do diretor operacional, então foi um trabalho em equipe, 
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mas brevemente direito que 11 de outubro de 2018, se fez a 

transferência da KSK, os dados preliminares, a observação que temos 

é que realmente o impacto foi mínimo e superamos as expectativas de 

vários dos que estavam envolvidos nesse projeto e esperamos que 

pelo menos nas primeiras semanas pudemos ver que funcionava como 

tínhamos antecipado, mas não é completo, não temos que utilizar a 

chave anterior, deve ser modificada, então nos próximos meses, ou no 

próximo ano haverá mudanças, modificações, e a ideia é ver como 

fazer com que isso seja mais operacional, que seja parte das ações 

rotineiras, ver o que aconteceu antes, o que funcionou e o que não, 

para que da próxima vez que se faça uma transferência do KSK, não 

seja um fato importante, mas parte das operações rotineiras. Bom, 

com isso finalizamos, temos três dos quatro diretores aqui, que estão 

dispostos a responder pergunta. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada por essa informação, agora vamos ver se há perguntas 

na sala, Indonésia por favor. 

 

INDONÉSIA: Obrigado pela apresentação, gostaria de ter mais informação, o 

primeiro é podem dizer se é verdade que todas as funções anteriores 

da IANA agora estão nas mais da entidade PTI? E em segundo lugar, 

quando a NTIA falou dessa transferência da IANA, a entidade PTI na 

Cingapura faz uns anos, uma discussão técnica sobre se as operações 

da Zona Raiz, que acho que estavam operadores por Very Sign, com 
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contrato com o governo dos Estados Unidos, iria seguir sendo Very 

Sign operativa com esse contrato, ou se tudo passaria para a entidade 

PTI. Porque se eu bem lembro e peço que esclareça se não for assim, 

as operações da Zona Raiz, ou a entidade PTI não podia levar adiante 

as operações de internet. Eram duas operações diferentes que 

deveriam ser combinadas, para que a internet funcionasse bem. 

Então, quero saber se continua sendo assim, ou se foi desenvolvida de 

outra maneira. 

 

LISE FUHR: Naquele momento quando definimos o projeto da transição, de 

maneira intencional, se escolhei remover a Zona Raiz desse âmbito. 

Então Very Sign ficou fora com esse contrato. Agora, com relação às 

questões técnicas, acho que deveríamos consultar o nosso colega Kim, 

mas houve uma decisão intencional de manter essa estrutura e criar 

essa filial que é PTI para que se encarregue do resto. 

 

KIM DAVES: Voltando para essa pergunta, certamente o âmbito de aplicação 

completo era a supervisão do contrato da IANA que a NTI teve com 

ICANN, ou haviam algumas operações da IANA, que não estavam 

incluídas nesse contrato, que foram criadas ao longo do tempo. E a 

gente pensava que era necessário incluí-la nesse alcance, ou nesse 

escopo. Com relação ao contrato com Ver Sign. Poderia dizer que a 

nossa responsabilidade tem a ver com o conteúdo da Zona Raiz, é 

disso que trata a função da IANA, mas mais do que nada, falamos do 
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processo de distribuição, monitoração, publicação, há muitos atores 

envolvidos, não apenas Very Sign, estão os operadores da Zona Raiz, 

então há todo um ecossistema, diferentes contratos, diferentes 

acordos, e diferentes maneiras em que trabalhos juntos. Não é que 

exista um aspecto que seja responsabilidade de uma única 

organização. 

 

DAVID CONRAD: Como parte do acordo de transição, existiu uma cláusula que indicava 

que depois de transição se realizaria uma revisão da Zona Raiz. A 

maneira em que se administrava a Zona Raiz, era necessário analisá-la 

para procurar formas de melhorá-la, e o projeto, o estudo foi 

explicitamente pedido para que estivesse dentro do contexto, do 

acordo da transição e esse estudo agora começou dentro do escritório 

da CTO da ICANN. 

 

MANAL ISMAIL: Quero esclarecer que quem falava era David Conrad, e acho que Lise 

que adicionar alguma coisa. 

 

LISE FUHR: Sim, quero adicionar que nós temos uma revisão planejada da PTI 

como construtor, e então ela começará nesse outono, no outono 

europeu. 
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MANAL ISMAIL: Obrigado, não sei se há alguma outra pergunta? Então agradeço 

novamente por dedicar o seu tempo para estarem aqui e 

compartilharem informação, todas as novidades aos colegas do GAC, 

comento que concluímos a sessão e as reuniões da jornada de hoje. 

Por favor, amanhã, 08h45min presentes na sala, vamos começar a 

trabalhar com o grupo de trabalho sobre direitos humanos, com os co-

presidentes que são os representantes de Bósnia e Herzegovina, e 

também... 

 


